

EUZET-LES-BAINS

euzet-les-bains.fr

Le Club de l'amitié se régale

Après la traditionnelle pause estivale, le Club de l'amitié a repris ses activités. Un jeudi sur deux, les membres du club se retrouvent au foyer : loto, belote, pétanque et goûter durant lesquels les souvenirs s'échangent. Le 21 septembre, les papilles ont été sollicitées. La salle avait été préparée pour accueillir une quarantaine de convives. De l'apéritif jusqu'au dessert, tous les mets ont été préparés par Michel et Paulette et, comme d'habitude, tout était délicieux. Avec une bonne bouteille et un peu de musique, tous les ingrédients étaient réunis pour une journée agréable, bien que trop courte. La joyeuse bande s'est séparée en fin d'après-midi après avoir trinqué à l'amitié, en se promettant de recommencer et de faire encore mieux la prochaine fois.

